



Instituto Superior  
**Antonio Ruiz  
de Montoya**

**Espacio curricular:** Filosofía

**Profesor:** Careaga, Javier

**Título:** "Escuchar con los oídos del corazón"

**Alumna:** Santa Cruz, Anabella.

**Carrera:** Profesorado de Educacion Inicial (1<sup>er</sup> año)

**Año:** 2022

## "Escuchar con los oídos del corazón"

Para escuchar con los oídos del corazón, decidí escuchar a mi papá. Tal vez parezca algo fácil escuchar a un ser querido pero para mí fue la tarea más compleja que tuve. Vivimos en la misma casa, comemos la misma comida y nos vemos todos los días pero generalmente no presto atención a lo que dice con palabras y también sin ellas. Se comunica conmigo pero no de una forma profunda, por lo tanto escucharlo me abrió los ojos al pensamiento de que tal vez vemos personas todos los días y escuchamos sus voces y los ruidos que emite, pero al final del día no estamos oyendo lo que realmente quieren decirnos o comunicarnos. Más allá de solamente escuchar con el corazón para mí hace falta la reflexión de ver con los ojos del alma.

Escuchar con los oídos del corazón y ver con los ojos del alma son importantes para que, como personas, logremos tener un vínculo más profundo con el otro, que no se trate de la monotonía de ver a alguien todos los días, conocer su historia y ver como ésta la hace sentir es una forma de ahondar, de ir muy fondo. Conocer a alguien y que ese alguien deje que lo conozcan me parece un acto muy íntimo, nunca se termina de conocer del todo a alguien. Vivo con mi padrastro, que ya a estas alturas de la vida es mi papá y realmente me enteré de cosas de su vida que en los 12 años que está en mi vida nunca había oído, cosas que lo marcaron como la persona que es hoy en día y que lo hicieron el hombre maravilloso que es y el excelente padre que fue para mí, a pesar de que no era su responsabilidad.

Escuchar es perfectamente como fue descrito en el video conversatorio: un completo acto de amor donde uno conoce al otro sin aportar crítica u opinión, donde simplemente prestamos nuestros oídos, mente y corazón al servicio del bienestar ajeno. El sentimiento que la escucha deja, en mi caso fue el de melancolía y amor. Amor por una persona que veo todos los días pero que no escucho con tanta frecuencia.

Es importante hacer una pausa a nuestra vida y ver que no es simplemente el ajetreo constante lo que nos mantiene con vida, lo que nos hace seres humanos. Más bien es el compartir, el ser con uno mismo y con el otro lo que nos llena y nos hace grandes personas.